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INDICAÇÃO AO SENADOR NELSON TRAD, AO DEPUTADO FEDERAL VANDER LOUBET E
AO DEPUTADO ESTADUAL PAULO DUARTE.

Encaminho à Mesa Diretora desta Casa de Leis, na forma regimental, a presente INDICAÇÃO ao
Excelentíssimo Senhor Senador da República, Sr. Nelson Trad Filho, ao Excelentíssimo Senhor Deputado
Federal Vander Lobet, ao Excelentíssimo Senhor Deputado Estadual Paulo Duarte para que intercedam
por Corumbá acerca dos assuntos abaixo expostos, que são de grande relevância para os interesses do
município, sendo estes:
1.    Estudo e Monitoramento: Solicitar ao Órgão competente, seja municipal, estadual e/ou federal, que
realize um estudo detalhado sobre os pontos críticos de atropelamento de animais silvestres na BR-262,
com foco nos primeiros 100 km do município.
2.    Sinalização Adequada: Solicitar ao Departamento Nacional de Infraestrutura de Transportes (DNIT)
e à Agência Nacional de Transportes Terrestres (ANTT) que promovam a instalação de sinalização
específica para alertar os motoristas sobre a presença de animais na rodovia;
3.    Passagens de Fauna: Solicitar aos Órgãos competentes a criação de passagens de fauna, como
viadutos ou túneis, que permitam a travessia segura dos animais silvestres sobre ou sob a BR-262. Essas
estruturas devem ser projetadas considerando as rotas migratórias e os hábitos dos animais locais;
4.    Fiscalização e Educação: Solicitar aos Órgãos competentes o reforço e a fiscalização nas áreas
críticas e promover campanhas educativas para conscientizar os motoristas sobre a importância de reduzir
a velocidade e estar atentos à presença de animais na rodovia.
5.    Solciitar o IBAMA-MS, para que realize vistoria em relação às condições de trafegabilidade desta
linha férrea de Maria Coelho até o Distrito de Porto Esperança, e solicitar que seja elaborado um Laudo
acerca das condições da mesma, lavrando, se for o caso, um auto de infração gravíssima de abandono
deste modal logístico, e notificar o Ministério Público Federal para as devidas Providências.
6.    Solicitar que os Órgãos competentes adotem as medidas cabíveis em relação ao descaso da RUMO
LOGÍSTICA para com a malha férrea que administra, que está em condições precárias.  

Tal solicitação se faz necessária, tendo em vista os altos índices de atropelamento de animais silvestres ao
longo da BR-262, especialmente nos primeiros 100 km do município de Corumbá, devido ao intenso
tráfego de veículos e caminhões.
Considerando também que a ferrovia administrada pela Rumo Logística não é alvo de uma manutenção
adequada, principalmente no trexho que liga o Distrito Minerário de Maria Leite ao Distrito de Porto
Esperança, agravando ainda mais o problema de mortalidade da fauna.
Portanto, ações conjuntas entre poder público, empresas e sociedade,são extremamente necessárias para
reduzir os impactos negativos causados pelo tráfego rodoviário na fauna silvestre de Corumbá. A
preservação da biodiversidade é responsabilidade de todos, justificando assim a presente Indicação.
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SALA DAS SESSÕES, 30 de Abril de 2024

Chicão Vianna
Vereador(a) - PSB
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